



Zürcher Kantonaler Armbrustschützen Verband

19. Jungschützen-Cup 2025

Bald schon wie üblich, treffen sich die Finalisten vom JS-Cup in der 30m-Anlage in Horgen. Und ebenfalls wie üblich, spielte das Wetter auch in diesem Jahr mit und einem fantastischen Finaltag stand nichts im Weg.

Letztes Jahr durften wir uns über einen neuen Teilnehmer-Rekord freuen, nahmen über alle vier Kategorien 71 Jugendliche an der Qualifikation teil. Dieses Jahr waren total 75 Teilnehmende am Start und somit erreichten wir erneut einen neuen Rekord - herrlich!

Um 9.00 Uhr am besagten 21. September ging es mit der Kategorie A los. Bereits bei den Jüngsten ging es gleich zur Sache und die Zuschauer durften einen packenden Final miterleben. Die Resultate waren nicht extrem hoch, aber das ganze Starterfeld lag eng beieinander. Mit 85 Punkten und einer Null landete Robin Blum auf dem 3. Rang! Nach den zehn Finaleschüssen lagen Lena Marfurt und Nico Lehmann mit 87 Punkten gemeinsam an der Spitze und wir durften uns bereits ein erstes Mal auf ein Stechen freuen! Für die Entscheidung wurden drei Schüsse benötigt, ehe sich Lena mit einer 10 gegen Nico mit einer 9 durchsetzen konnte - was für ein Auftakt!

In der Kategorie B setzte sich ein Trio vom Feld ab, wobei Shayna Stoll nach verhaltenem Start einen starken Endspurt ab lieferte! Als Sieger durfte sich mit starken 93 Punkten, Tim Meyer feiern lassen, dahinter musste wiederum durch ein Stechen diesmal zwischen Shayna und Konstantin Urech für die weiteren Medaillenplätze entschieden werden. Mit einer glatten 10 setzte sich Shayna gegen Konstantin durch, der seinerseits mit einer guten 9 abschliessen konnte.

Die Kategorie C setzt sich aus freischiesenden Nachwuchsschützen zusammen. Vier Finalisten, davon gleich drei junge Ladies, lieferten sich einen spannenden Final, wobei sich Emma Müller mit einer 8 im 10. Schuss leider aus dem Rennen genommen hat. Céline Huber durfte sich in diesem Feld mit tollen 93 Punkten als Siegerin feiern lassen, während Katja Haller und Cyril Tappolet in einem weiteren Stechen um die Silbermedaille kämpften. Wie bereits in den Ablösungen zuvor, konnte sich auch hier das weibliche Geschlecht durchsetzen! Mit 10:9 setzte sich Katja vor ihrem Vereinskollegen Cyril durch und sicherte sich so den tollen 2. Rang!

In der Wertung um den Tagessieg lagen nun Tim Meyer aus Beringen und Céline Huber aus Egg, gemeinsam mit 93 Punkten an der Spitze. Ob es dieses Jahr ein Nicht-Horgemer an die Spitze dieser Wertung schafft und den Austragungsort für 2026 in einen anderen Stand holt?

Die Kategorie D musste darüber entscheiden! Nun ja, wir können es kurz machen – Philipp Sutter liess in diesem Durchgang nichts anbrennen und mit fantastischen 95 Punkten sicherte er sich nicht nur den Kategorien-, sondern auch gleich den Tagessieg. Das Philipp aus der Sektion Horgen stammt, muss hier wohl keinem erklärt werden... Dahinter reihte sich mit tollen 92 Punkten Julius Breyer ein, bevor es dahinter zwischen drei Finalisten um die Bronzemedaille ging. Mit nur einem Punkt Vorsprung sicherte sich Lorin Pisà das letzte Edelmetall des Tages und komplettierte das letzte Podium dieses Finals.

Wie immer an dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich bei der durchführenden Sektion, dem ASV-Horgen für ihre Gastfreundschaft und die tolle Bewirtung danken - es ist einfach toll bei euch!

Ebenfalls ganz herzlich bedanken möchte ich mich bei sämtlichen Nachwuchsleiterinnen und -leiter für ihr Engagement mit den Nachwuchsschützen, sowie natürlich bei allen Jungen, welche an diesem Wettkampf teilgenommen haben!



Zürcher Kantonaler Armbrustschützenverband

Stefan Meier
Ressortleiter Jungschützen-Cup ZKAV
Winkelstrasse 12
8194 Hüntwangen

Web: <http://www.ZKAV.ch>
Tel./P: 044 869 35 91
E-Mail: meier.stefan.73@sunrise.ch



Mitglied des Eidg.
Armbrustschützen
Verbandes



Zürcher Kantonaler Armbrustschützen Verband

Eine beneidenswerte Leistung lieferten Horgen und Nürensdorf ab, nicht nur in Sachen Leistung, Die beiden Vereine schickten je 15 Teilnehmende an den Start - einfach genial!

Ein letztes grosses Dankeschön geht wiederum an mein Team vom ASV-Hüntwangen, ihr seid super!

Stefan Meier
Ressortleiter Jungschützen-Cup ZKAV